

今大会を応援してくださる皆様へ

平素は、中体連野球部活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。

まずははじめに、今年度の神戸市総合体育大会開会式での選手宣誓を紹介させていただきます。

『宣誓。私たちはこの大会にすべてをかけ、これまでたくさんの準備と努力を重ねてきました。そしてこの夏、私たちが目指すのは、誰がどの場所であっても自分のベストを尽くすことができる完全燃焼、全員野球での勝利です。昨年の夏の甲子園に出場した島根県の大社高校の戦いぶりはまさにその象徴と言えます。出場している選手だけでなく、ベンチやスタンドにいる選手たちが必死に声援を送る姿にもたくさんの感動をもらいました。そんな感動を私たちも試合に携わってくださるすべての人たちに必ず届けます。改めて支えてくださった方々への感謝を忘れず、野球ができる喜びを胸に、苦楽を共にしてきた最高の仲間と、最高の場所で、最高の夏にすることを誓います。』

選手たちはこのような気持ちで今大会に挑んでおり、それを支えるべく、私たちも心を込めて大会を運営していく所存でございます。

ただ、これまでの大会運営において、会場となる学校敷地内での喫煙やポイ捨て、駐車禁止場所への駐車、大会運営本部や審判に対する心無いお声かけなど、応援にお越しの一部保護者による観戦マナーにおける問題も起きており、大会運営本部としては改善を求められております。

選手たちにとって一生に1回しかないこの夏の市総体が、素晴らしい青春の記憶となりますよう、改めて応援・観戦マナーの順守にご協力ください。よろしくお願ひ申し上げます。

令和7年6月4日  
神戸市中学校体育連盟 野球部 一同